

## Aarau präsentierte sich am Reutlinger Weihnachtsmarkt



Die Reutlinger Bevölkerung begegnete den Aarauer Botschafterinnen interessiert und freundlich

Bild: zvg

**Um den Austausch zwischen den beiden Partnerstädten Aarau und der Deutschen Stadt Reutlingen zu stärken und um die lokale Bevölkerung zu sensibilisieren, präsentiert sich Aarau am vergangenen Wochenende am Reutlinger Weihnachtsmarkt.**

Die Städtepartnerschaft wurde im Jahre 1986 formell besiegelt. Seither laufen die Kontakte auf vielen Ebenen sehr intensiv. Es hat sich gezeigt, dass sich Schwaben und Schweizer prächtig verstehen, wenn sie miteinander «schwätze». Jährlich findet ein Treffen der beiden Kommissionen statt, abwechselnd in Aarau oder Reutlingen.

Beim letzten Besuch der Reutlinger Kommissionsmitglieder erhielt Aarau das Angebot, am Reutlinger Weihnachtsmarkt teilzunehmen. Dieses wurde spontan angenommen. Anja di Silvestro von der Kommunikationsstelle

der Stadt Aarau, Sabine Wiedmann und Corinne Gubler, beide Mitglieder der Städtekommission, haben Aarau mit viel Freude und Engagement von seiner besten Seite präsentiert. Zum Verkauf mitgebracht haben sie Produkte des Töpferhaus Aarau und lustige Weihnachtsdeko mit Schweizer Sujets. Optisch wurde das Chalet ganz nach Aarauer Art gestaltet. So zierten beispielsweise einige besonders schöne Lampions des letzten Bachfischet den Stand. Diese gaben viel zu reden und der Bezug zu den Aarauer Traditionen war eines der Hauptthemen des Wochenendes.

Nächstes Jahr ist wie alle zwei Jahre die Feuerwehr Aarau zu Gast am Reutlinger Weihnachtsmarkt. Traditionellerweise verwöhnen sie die Besucher mit Krambambuli – einer Art Glühwein. Eine gute Gelegenheit also, der Aarauer Partnerstadt Reutlingen in der Vorweihnachtszeit einen Besuch abzustatten.